

Gemeinsames Feiern des Osterfestes am 17.03.2016

Am Donnerstag, den 17.03.2016, stand unser langersehntes Osterfest vor der Tür. Die Kinder waren schon Tage zuvor sehr aufgeregt und neugierig auf den großen Tag. Denn schon am Montag waren unsere selbstgestalteten Osterkörbchen, von dem Fensterbrett, verschwunden. Die Kinder rätselten und überlegten und dabei entstanden die lustigsten und kreativsten Geschichten und Erklärungen.

Wochen zuvor war „Ostern“ ein großes Thema bei uns im Kindergarten. Wir lernten unzählige Lieder, Gedichte, Fingerspiele und Geschichten kennen. Auch viele Spiele, bei welchen es um den Osterhasen ging, wurden mit großer Freude gespielt. Im Bewegungsraum und auch im Garten hoppelten die Kinder wie Hasen und machten Laute wie Hühner. Die Vorbereitungen liefen demnach sehr gut.

Am Donnerstag war dann der Tag gekommen und wir hatten wunderschönes Wetter, sodass der Osterhase, die Osterkörbchen im Garten verstecken konnte. Um diesen jedoch zu begrüßen, sangen wir zum Abschluss all unsere gelernten Lieder, welche mit der Gitarre begleitet wurden. Im Garten wurden die Osterkörbchen mit großem Spaß gefunden und mit großer Freude bewundert. Die Kinder zeigten sich gegenseitig ihre befüllten Körbchen und waren ganz außer sich. Den Rest des sonnigen Tages verbrachten wir im Garten.

Es war ein sehr schönes und erfolgreiches gemeinsames Osterfest.



